
2017～2018年度 No.1

　第 7 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○ ×  L 鹿野祥誠 副委員長

○ ○  L栗原真理子副委員長 ×  L 綾瀬　豊　副委員長

× ×  L 寺垣　俊介 委員 ×  L 王　晶 委員

○ ×  L 千濱　利弘委員 ×  L 高橋　秀樹 委員

○ ○  L 田中　真作 委員 ×  L 小松　隆浩 委員

× ○  L 久冨木正和 委員 ○  L小方　一博 委員

○  L　　　　           委員  L　　　　           委員

× ×  L　諸見里清ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ  L　　　　           委員

○ L村木秀之複合委員長 ○ L篠順三複合副委員長

○ ○ L橋本光洋GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ L湯川麻美子担当副幹事
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議　　　題

1

2

 L 堀口　荘 委員

 L 山本　和 委員

審議経過事項の概要

細川ガバナー

　会員増強委員会の皆さん本当に有難うございます。７月は最悪の状況で徐々に上
がってきました。皆様のご協力の賜物と思っております。厳しい中入ってくるのも多い
けどやめるのも多い。今期は退会防止の委員会がありません。もう一つエクステン
ション委員会もありますが、ある北インド料理のオーナーを中心に国内在住のインド
人によるクラブをつくれという国際会長のお話があります。ぜひとも作りたいと思いま
す。

退会を防止したいということで、６月１８日大利根GCを貸し切ってクラブ対抗ゴルフ大
会を考えています。

細川地区ガバナー

 Ｌ中村　三奈 委員

L谷山光俊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事

 L　田中忠男ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

L石井征二GMTMDｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰｰ

次期開催日

閉会挨拶

司会・進行　副委員長　Ｌ  栗原真理子

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高桑委員長

今日は初めて篠Lに来ていただき御礼申し上げます。現在大変な数字を邁進中で
す。今期４００名新入会員が入りました。純増が１００名を突破しました。後半は入会
を進めながらも退会者を止めたいと思っております

　委　員　会　報　告

委員長挨拶

　２０１８年　２月１９日　月曜日　　　　１５時　３０ 分　～１７時００分

東急 不動前駅　　「水仙」

会員増強委員会

 L　高桑昌彦

出　席　者

次　　　第

議事

　出席オブザーバー

配布資料の確認

 Ｌ  高桑昌彦委員長

 L 吉橋すみれ副委員長

 L 田上　敏 委員

 L増渕　秀一 委員



議　　　題

3

4

（３）５月開催のイベントについての議論

企画書と懇親会のご案内をガバナーにご検討いただく

複合会員増強委員会委員長　L村木秀之

前回は大雪のため残念ながら中止になりました。今日は何が何でも出席したいとい
う事で箱根から来ました。複合地区の会員増強委員長をやっていますが、皆様のお
かげで大手を振ってやらせて頂いております。後半はもっと盛り上げていかないと１
０００名に届かないかなと思っておりますが、退会防止シンポジウムが５月に行われ
るのは非常に良いことと思っております。今のところ良い結果を出していますので６
月末までどこかのアクティビティに参加するときにぜひ一声声をかけて頂いて、ガバ
ナーが大手を振ってオールジャパンの会合に参加できるようにがんばって頂ければ
とよろしくお願い致します。

地区GMTコーディネーター　L橋本光祥

　①どんなことをするのか　内容：退会防止シンポジウムで決定

　高桑委員長の活躍の激励にお邪魔させて頂いたことをうれしく思っております。過
去石井ガバナーの時に会員増強委員会に携わった時は、家族会員制度の走りでし
たが１０００名入れると言って１０００名近くにはなりました。でも６月に入って、退会の
数もすごいものがあった。５月のシンポジウムも大いに攻勢をかけていただきたいと
思っております。

１月純増の発表、１位江戸川東８名、２位横田５名、３位ウイル・成城４名
先日例会訪問をしました。後半も例会訪問をしていきたいと思います。

２マンスアワード報告及び６マンスアワード報告を行った。６ヶ月で３３０名入会純増
７６名

当初企画書では、シンポジウム２０００円、懇親会３０００円としていたが、谷山幹事
からのアドバイスにより修正をして、シンポジウム登録料を１０００円、懇親会４０００
円となった。

登録料の内訳は、飲み物代とパンフレット作製費用とする。

案内書は近々にキャビネットから発送

１月から６月の６マンスアワードはこれから計算して７月の第１回キャビネット会議に
おいて細川前地区ガバナーに贈呈をしていただく予定です。

委員会の皆様のご努力によって胸を張ってコーディネーター―の会議に出席が出来
ます。引き続きよろしくお願い致します。

複合会員増強委員会　副委員長　Ｌ篠順三

議事

（１）会員増強の状況（１月及び７月から１２月の累計）

審議経過事項の概要

（２）後期会員増強アワードの決定事項

配布資料の確認

No.2

１月入会５９名、退会３３名　純増２６名

１月純増：江戸川東８名、横田６名、成城４名、

半年の報告

　②日程　５月１４日　（月）　１５：００～

　③対象人数　　１００名から２００名程度

　④パネリスト対象者の選定

　前回は、会員増強に成功した方を呼んで話して頂いたが、今回の選定はすごく難
しく、シンポジウム形式にするのか、リーフレットを説明しながら進めるのか検討をお
願いします。



議　　　題

・
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作　成　者 　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１８年３月１５日　月　曜日　　　１５時３０分　～１７時３０分　

閉会の挨拶　　橋本コーディネーター

次回委員会についての確認事項

谷山幹事

ご苦労様です。中たるみがでまして、これからウエストLCが１５名程度入れていこうと
思います。

審議経過事項の概要

次回開催日
時場所

キャビネット事務局　会議室

　　大変有意義な内容の話で、シンポジウムに向けて頑張りたいと思います。よろし
くお願い致します。

次回３月１５日の委員会でかなり細かいところを詰める必要がある

No.3

委員が全てを担当するので、次回リーダーを決める。

なるべくシンポジウムと懇親会の担当を分けたいと思う。

　⑤リーフレット作成　田中真作Ｌ

　⑥当日の役割担当を決めるのは、次回３月の委員会とする。

　⑦懇親会　月の雫

３３０－Ａの場合退会が多いのは家族会員で、しかもクラブで家族会員の会費を負
担しているとところが多いと思います。正会員が辞める理由は大体決まっています。
人間関係・仕事が忙しい・ライオンズがつまらない・仕事にならない等々

スポンサーの重要性：スポンサーの負担が大きいけれど、スポンサーが最後まで面
倒を見ないとやめていきます。スポンサーの家系図を作り、クラブの手帳に入れる方
法も１つの案です。

合併などの呼びかけも含める。やめそうだなと思ったときに声をかける担当は：幹
事・スポンサー・クラブ会員増強委員長・クラブによって同期会

村木Ｌ　基本的には、何かの一言で退会を踏みとどまるのがポイントだと思います。
そのような人を探す情報網が必要です。約３名程度の体験者の話や、踏みとどまら
せた人の話も聞けたらと思います。

橋本Ｌ　これは、他人ごとではないので大事ですが、人前で話をさせるのは難しいと
思いますが、ぜひ皆様の知恵でやっていただきたいと思います。

細川ガバナー　１位の京都は２００人位しか入らないが、やめる人が少ない。なにか
秘訣があるのか聞いてみたい気がします。京都はＡＳＫ１が浸透していると思いま
す。


